



10 Pièces

500 m²

Réf. M1176

6 990 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa contemporaine à l'abri des regards, parfaitement exposée, offrant une vue panoramique sur les pins et l'océan. La propriété d'environ 500 m² est organisée sur 3 niveaux. Espace de vie lumineux ouvert sur de larges terrasses, pièce de 30 m² dédiée aux loisirs, 7 chambres, 7 salles de douche dont une suite parentale d'environ 80 m² avec sa terrasse couverte de 20 m². Le jardin arboré de 4500 m² en position dominante, la piscine à débordement et la cuisine d'été sans vis-à-vis rendent ce lieu unique. Centre ville, lac et océan à pied. Emplacement pour garer plusieurs voitures.

Beautiful contemporary villa, perfectly exposed, offering a panoramic view of the pines and the ocean. The property of 500 m² is organized on 3 levels. Bright living area opening onto large terraces, 30 m² room dedicated to hobbies, 7 bedrooms, 7 bathrooms and a master suite of about 80 m² with its 20 m² covered terrace. The 4500 m² garden with trees in a dominant position, the infinity pool and the summer kitchen without vis-à-vis make this place unique. City centre, lake and ocean within walking distance. Parking space for several cars.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

